



Einwohnergemeinde Arch

Pressecommuniqué des Gemeinderates Arch

Wechsel der Schulleitung

Nach 5 ½ Jahren als Schulleiterin der Primarschule Arch und 3 Jahren des OSZ Archs verlässt Patricia von Bergen die Schulen Arch per Ende Januar 2021. Gerne bedankt sich der Gemeinderat an dieser Stelle für die engagierte Zusammenarbeit der Schulleitung mit den Behörden, dem Kollegium, den Eltern und den Schülerinnen und Schülern.

Mit Herr Thomas Balmer konnte per 1. Februar 2021 eine qualifizierte und erfahrene Person als neuer Schulleiter angestellt werden. Der Gemeinderat heisst Herrn Balmer herzlich willkommen und wünscht ihm einen guten Start.

Arch, 13. Januar 2021

Sperrfrist bis: keine

Für weitere Informationen:

Gemeinde Arch, Barbara Eggimann, Gemeindepräsidentin

Mobile 078 657 56 65

E-Mail : gemeinde@arch-be.ch; www.arch-be.ch

Geht an:

- Grenchner Tagblatt
- Bieler Tagblatt
- Berner Zeitung
- Der Bund
- Radio Canal 3
- Tele bilingue
- Telebärn
- Radio 32
- Homepage Arch